

Mayo 2021

Queridos amigos,

Aproximadamente una hora después de dejar salir al perro, alguien llamó a la puerta. Había un molesto José Miguel parado frente a mí. ¿Qué ha pasado? Los perros, felices de verse después de la noche, habían rodado locamente por el maizal más grande y entonces ahora había algunas plantas en el suelo. Había Decepción en todas partes, pero poco se podía hacer al respecto. Eran perros muy jóvenes y tres más...!



Afortunadamente, no hubo tiempo para pensar en ello por mucho tiempo. Los preparativos para la celebración del aniversario estaban en pleno apogeo y había que hacer mucho. La sala multifuncional en particular se abordó a fondo. El sonido allí siempre era mal, el techo tenía goteras, varias ventanas estaban rotas, no había suficientes ventiladores, etc. No estaba mucho mejor afuera. Afortunadamente habíamos recibido algunos obsequios extra para el aniversario, y con eso se cubrieron las peores

necesidades. El techo del salón principal se abordó lo mejor posible, para que al menos estuviéramos secos y luego se instalaron grandes ventiladores. Definitivamente no es un lujo innecesario aquí. Luego fue el turno del piso, que también había sufrido bastantes grietas a lo largo de los años y del que se habían roto varias baldosas. A los pilares también se les dio una mano de pintura y algo de decoración. Y luego vino el trabajo más grande: encontrar una solución para la mejora del sonido. Un nuevo techo no era una opción debido a los altos costos. Pero también puedes hacer mucho con grandes piezas de tela. Alguien vino con unas escaleras enormes entre las que se colocaron largas tablas. El hombre era un verdadero especialista en esto, porque en dos días y dos noches teníamos un techo nuevo, por así decirlo, pero hecho de lienzos. ¡Y un sonido acústico como nunca antes la habíamos tenido!



Finalmente pudimos escuchar lo que se decía en el escenario en la parte trasera, central y laterales. ¡Fantástico! La última noche antes de la fiesta de aniversario, un ejército de niños limpió a fondo el salón. Todos estaban motivados y los que no estaban adentro hicieron algo afuera. Todos mostraron su mejor lado, ya las once de la noche todos se cayeron en la cama, agotados.

Nuestro gerente general emitió una serie de certificados a personas que han estado comprometidas con la Misión durante muchos años y que continuarán haciéndolo. Nosotros, Dick y Therèse, tampoco fuimos olvidados. Ese fue un momento muy difícil, en el que todos experimentamos la pérdida de Dick dos veces. Luego, todos fuimos dirigidos al exterior y tuvimos que reunirnos frente a las



puertas del gran salón. Había algo misterioso en la pared, donde Jorge se había alineado y donde yo también tenía que pararme. Juntos sacamos un papel blanco bajo el cual se escondía el nuevo nombre del salón principal, el "salón", como se dice aquí. La sala ahora se llama "Dick Altena



Un momento conmovedor para todos. ¿Quizás viste el video en nuestra página de Facebook? Posteriormente, todas las casas también recibieron una placa de identificación oficial.





Luego Sandro, que había vivido aquí desde su primer año, dio testimonio de su vida y de la influencia que tuvo y sigue teniendo Misión Timoteo en ella. Nayla, una chica que lleva bastante tiempo con nosotros con su hermano, también quiso decir algo. Ella compartió lo feliz y agradecida que está de estar aquí durante nueve años y que este es realmente su hogar. Al final de su discurso, pidió a todos que cerraran los ojos y con mucha valentía dijo una oración de agradecimiento. Todos se emocionaron. Pero también quedó claro para todos el papel que tiene Misión Timoteo en esta sociedad. Una sociedad en la que el niño todavía no tiene valor para la sucesiva fila de autoridades.



Y luego llegó el momento de tomar un refrigerio y una bebida. Había tres pasteles en el escenario con velas que Jorge, el gerente general y yo tuvimos que soplar juntos. ¡Todos los pasteles eran de color naranja!

Fue un día maravilloso, con todos nosotros naturalmente teniendo sentimientos encontrados. Primero, por la falta de Dick, que lo dio todo. Sin embargo, también porque algunos invitados extranjeros, como Oscar Kent, Miranda Altena y los miembros de la junta de Holanda tuvieron que irse, debido a la situación general del mundo. Pero cuando todos puedan viajar de nuevo y venir por aquí, tendremos que volver a hacer la fiesta. ¿estás de acuerdo?

Y en cuanto al maíz, lamentablemente fue una causa perdida. Porque no solo era un campo de juego para los perros, sino que también los gusanos y las hormigas buscaban su alimento. Esta vez, lamentablemente, todavía no hay cosecha, pero hemos aprendido algo de ella y sin duda la pondremos en práctica.

Les deseo a todos un muy buen verano en el que realmente espero poder conocer a muchos de ustedes. Porque viajaré a los Países Bajos en un futuro no muy lejano y estaré disponible para charlas / presentaciones del 12 de junio al 20 de julio. Si desea programar una cita para esto, comuníquese con Marja Bakker (ver colofón)

Además, todas las buenas vacaciones, puedes tenernos en cuenta. Dios los bendiga y espero verlos en los Países Bajos.

Therese



Colofón

Therèse Altena
Casilla 3110, Santa Cruz, Bolivia
teléfono: (+591) 67709556
altena@misiontimoteo.nl
Fundación de Acción Social (Bolivia)
teléfono / fax: (+591.) 335.980.16

Fundación Misión Timoteo Holanda
Cámara de Comercio de La Haya
28083230, estado ANBI Número de
identificación fiscal: 8155.52.178
Dirección postal: Lange Blokweg 26 4301
NZ Zierikzee
info@misiontimoteo.nl
www.misiontimoteo.nl

Presidenta: Marja Bakker Lange Blokweg
26, 4301 NZ Zierikzee
teléfono: +31 6-204 240
info@misiontimoteo.nl

Tesorero: Ria Vergouwe Statenrove 4,
4336 CB Middelburg
teléfono: +31 118614883
penningmeester@misiontimoteo.nl

Plan de patrocinio de la unidad:
Wuilly y Rafaela Celis Rozo
teléfono: 06-41003034
rafaelaschut@hotmail.com

Boletín: Irma Waleson
Laurens Stommesweg 30,
4335 AZ Middelburg
teléfono: +31 6 30212360
nieuwsbrief@misiontimoteo.nl

Webmaster: Frans Spoor
webmaster@misiontimoteo.nl

Donaciones Hogar infantil Timoteo NL
97 RABO 0351184384 NL 34 INGB 0000
229783

Donaciones para Therèse :
NL96RABO 0351185178
T.Z.E.I. Altena-van Amstel